

RIWAYAT HIDUP



Penulis dilahirkan di Desa Bumi Dipasena Utama, Kecamatan Rawajitu Timur, Kabupaten Tulang Bawang, Lampung pada tanggal 6 Juni 1999 dari ayahanda Abdul Kholib (alm) dan ibunda Ennarwati. Penulis merupakan anak ketiga dari 5 bersaudara. Penulis menyelesaikan pendidikan taman kanak-kanak di TK. Darma Wanita Bumi Dipasena Utama pada tahun 2004, melanjutkan pendidikan ke sekolah dasar SD Negeri 02 Sumanda dan penulis selesaikan di SD Negeri 01 Bumi Dipasena Utama pada tahun 2011, dan melanjutkan ke sekolah menengah SMK Negeri Rawajitu Timur Jurusan Agribisnis Produksi Sumber Daya Perairan selesai pada tahun 2017.

Penulis diterima di Politeknik Negeri Lampung, Jurusan Budidaya Tanaman Perkebunan, Program Studi Produksi Tanaman Perkebunan pada tahun 2017 melalui jalur beasiswa Pemerintah Daerah Provinsi bekerja sama dengan Perhaptani dan Politeknik Negeri Lampung. Selama menjadi mahasiswa penulis bergabung dalam Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) Al-Banna dan diamanahkan sebagai bendahara Departemen Humas dan Syiar tahun 2019/2020 dan juga diamanahkan sebagai Asisten Tutor BMQ (Bimbingan Mempelajari Qur'an), penulis juga bergabung dalam organisasi eksternal komunitas Jumat Jaman Now (JJN), dan komunitas Tahajud Berantai.

Selain itu penulis juga pernah mengikuti beberapa kegiatan seperti Kegiatan Bakti Sosial Mahasiswa, mengikuti beberapa pelatihan dan seminar diantaranya Pelatihan Kedisiplinan dan PSP2, Bimbingan Mempelajari Qur'an,

Latihan Kepemimpinan Manajemen Islam Tingkat Dasar (LKMI-TD), Latihan Latihan Kepemimpinan Manajemen Islam Tingkat Menengah (LKMI-TM), Pelatihan Pemuda Pelopor, Seminar Kewirausahaan dan Budaya, Seminar Kemuslimahan, *Great Muslimah Treaning* serta Seminar Nasional Kewirausahaan dan Pemuda Mandiri Dalam Menghadapi Masyarakat Ekonomi Asean.

Pada tahun 2016 penulis melaksanakan Praktik Kerja Lapang di Balai Besar Pengembangan Budidaya Laut (BBPBL) Lampung pada bidang Pembenihan Kerapu Bebek. Pada tahun 2019 penulis melaksanakan Praktik Kerja Lapang di PT. Perkebunan Nusantara VII Distrik Cinta Manis pada bidang Budidaya Tebu dan Pembiakan Parasitoid (*Trichogramma* sp).